



Ein Brief an BIWAQ ...

Ich heiße Ulyana Madrikin.

Ich bin Teilnehmerin des BIWAQ-Projekts. Ich bin sehr froh darüber und möchte über meine Erfahrungen berichten.

Das Projekt bietet den Arbeitslosen und Wiedereinsteigern verschiedene Kurse, deren Ziel ist, dass die Leute in das Berufsleben zurückkehren, eine neue Ausbildung bekommen und neue Arbeit finden.



Die Kursleiter sind echte Profis, Leute, die immer verständnisvoll, hilfs- und unterstützungsbereit sind. Sie sind mit der ganzen Seele dabei, sie versuchen in der kurzen Zeit soviel wie möglich Informationen zu geben. Die Atmosphäre in den Gruppen war immer freundlich und warmherzlich.

Vom BIWAQ habe ich vier Kurse gemacht und bin sehr zufrieden. Besonders hat mir der Kurs „Fit für die Arbeit“ gefallen und die Kursleiterin Frau Dikkaja-Kaufmann. Ich bewundere ihre Intelligenz, Gutmütigkeit und Toleranz.

Von den Kursen habe ich viele nützliche Informationen bekommen und, vor allem, Selbstbewusstsein und Zuversicht, dass alles möglich ist, wenn man es wirklich will. Ich warte ungeduldig auf die neuen Kurse, die voraussichtlich im März stattfinden.

Ich bin mir ganz sicher, dass die Teilnahme an diesem Projekt für mich ein gutes Sprungbrett in meine berufliche Zukunft sein wird und auch für andere, die aus verschiedenen Gründen momentan ohne Arbeit sind.

Ich danke alle Kursleiter und Mentoren des BIWAQ-Projekts und wünsche ihnen von ganzem Herzen ein frohes Fest und viel Glück und Gesundheit im neuen Jahr.

Neugablonz, Dezember 2010